



**AGENTS DE PÔLE EMPLOI,
EN GREVE ET DANS LES MANIFESTATIONS CE MARDI 6 JUIN
INTERPELLONS NOS DEPUTES
POUR L'ABROGATION DE LA RÉFORME DES RETRAITES**

L'intersyndicale unie et déterminée de Pôle emploi réaffirme son opposition à la réforme des retraites et exige comme une très large majorité de la population son abrogation.

L'intersyndicale réaffirme que c'est une question de justice sociale. Cette réforme des retraites est injuste et brutale tout comme l'est par exemple la dégressivité des allocations chômage, la conditionnalité d'accès au RSA ou des bourses étudiantes. A l'inverse, pour l'intersyndicale, l'enjeu du pouvoir d'achat est central. Elle porte notamment la nécessaire augmentation des salaires, des retraites et pensions, des minimas sociaux et des bourses d'études.

L'intersyndicale appelle l'ensemble des agents à être en grève et dans les manifestations ce Mardi 6 Juin.

L'intersyndicale soutient la proposition de loi supprimant le passage à 64 ans de l'âge légal et l'accélération des délais allongeant la durée de cotisation. Si le gouvernement n'utilise pas de nouveaux d'artifices réglementaires, le 8 juin, l'Assemblée nationale pourra, pour la première fois, se prononcer par un vote portant sur la réforme des retraites.

L'intersyndicale appelle l'ensemble des agents à interpeller leur député via le site jusquauretrait.fr

ENSEMBLE NOUS DEVONS GAGNER !